

Descacharra Guaymas 4 toneladas

Escrito por Comunicado

Domingo 02 de Junio de 2013 19:02

GUAYMAS, Son., 2 de Junio de 2013.-Poco más de cuatro toneladas de cacharros fue el resultado de la primer semana de trabajo por parte de la Dirección de Servicios Públicos Municipales, en la campaña contra el dengue emprendida desde el pasado lunes en la colonia ampliación Burocrata.

En compañía del Secretario de Salud en Sonora, Bernardo Campillo García el alcalde Otto Claussen puso en marcha las acciones para combatir los factores de riesgo y evitar la propagación de mosco transmisor de la enfermedad, trabajo coordinado con el sector salud.

Los trabajos de limpieza comprenden desde la calle cielo en el sector ampliación Burócrata hasta la fuente del obelisco, sobre la calzada Agustín García López hasta la calle 20 y en la zona cerril continúan hasta la colindancia del sector Guarida del Tigre y colonia Fátima.

Manuel Alvarado Miranda director de la dependencia explicó que las jornadas de limpieza se intensificaron durante los días 28 y 29 de mayo, a través del programa "Guaymas Limpio" de la campaña permanente "Yo Soy Guaymas", promovida por el presidente municipal Otto Claussen.

Reveló que conforme se han desarrollado los trabajos se ha encontrado una aceptable respuesta por parte de la comunidad, sin embargo al mismo tiempo se han detectado nuevas problemáticas como áreas de lotes baldíos convertidas en basureros clandestinos.

En este sentido lanzó un llamado a la comunidad a sumarse a los esfuerzos que realiza en Ayuntamiento con la finalidad de convertir a Guaymas en un mejor lugar para vivir, a través de los trabajos de limpieza, tanto en programas de descacharre, atención de calles, y los recorridos diseñados para la atención de colonias.